



Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

An die Geschäftsstelle
der FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus

20.05.2021

Bekanntgabe des Impffortschritts in München

Antrag Nr. 20-26 / A 00925 von der FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion
vom 14.01.2021, eingegangen am 14.01.2021

Sehr geehrter Herr Stadtrat Prof. Dr. Hoffmann,
sehr geehrte Frau Stadträtin Neff,
sehr geehrter Herr Stadtrat Progl,
sehr geehrter Herr Stadtrat Roth,

Sie beantragen, dass auf der Webseite der Landeshauptstadt München (LHM) ab sofort täglich über den derzeitigen Stand der gegen das Coronavirus geimpften Personen informiert werden soll. Diese Daten sollen gemeinsam mit der Veröffentlichung über das aktuelle Infektionsgeschehen im Dashboard veröffentlicht werden.

Da die LHM die in Ihrem Antrag geforderten Informationen bereits online zur Verfügung stellt, erlaube ich mir - Ihr Einverständnis vorausgesetzt - Ihren Antrag als Brief zu beantworten und teile Ihnen auf diesem Wege Folgendes mit:

Auf muenchen.de berichtet die LHM tagesaktuell sowohl über die Corona-Zahlen als auch über die geltenden Regelungen sowie Maßnahmen, das umfassende Angebot der Stadt, u.a. zum Thema Impfungen, und weist auf Hilfs- und Unterstützungsmöglichkeiten für die Münchner Bevölkerung hin. Diese Informationen sind auch in unterschiedlichen Sprachen abrufbar.

Auch die aktuellen Imp fzahlen und -quoten für die Stadt München können dort abgerufen und somit der Impffortschritt in der LHM mitverfolgt werden. Unter dem Link www.muenchen.de/coronazahlen (Abschnitt „Impfungen“) werden neben der Zahl der Impfungen insgesamt auch die Erstimpfungs- sowie die Zweitimpfungsrate für die gesamte Stadt angegeben. Darüber hinaus werden differenziert die Zahlen der Impfungen im stationären Impfzentrum Riem (inkl. mobile Teams und Außenstelle ISAR Klinikum) aufgeführt. Auch die Zahl der Impfungen, die auf das Personal in den Münchner Kliniken entfällt, wird gesondert angegeben, ebenso die bisher in den Hausarztpraxen durchgeführten Impfungen.

Zu beachten ist, dass am Wochenende keine Aktualisierung der Impfquote erfolgt, da zwar selbstverständlich in München auch am Wochenende weiter geimpft wird, die komplett aktualisierte Impfstatistik aber erst am Montag vorliegt.

Die Vielzahl an telefonischen und schriftlichen Anfragen bzgl. eines Impfangebots an die Stadtverwaltung zeigen erfreulicherweise, dass die Impfbereitschaft innerhalb der Münchner Bevölkerung sehr hoch ist. Auch die Alten- und Servicezentren sowie die Hausarztpraxen, die seit März bzw. April das Impfangebot im stationären Impfzentrum Riem ergänzen, erfreuen sich eines sehr hohen Zulaufs. Bei einem Vergleich der Impfquote der LHM auf Landes- sowie Bundesebene ist festzustellen, dass sich die Großstadt München an einer guten Position im vorderen Mittelfeld befindet.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Beatrix Zurek
berufsmäßige Stadträtin